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建設環境委員会 

令和3年4月27日（火） 

午後1時28分～午後1時52分 

議会第4会議室 

【出 席 委 員】山田誠一郎委員長、野中康弘副委員長、中村宏志委員、川副龍之介委員、 

堤 正之委員、武藤恭博委員、中野茂康委員、西岡義広委員 

【欠 席 委 員】黒田利人委員 

【委員外議員】なし 

【執行部出席者】なし 

【案    件】 

・議会報告会（第2部）についての委員間協議 

 

○山田委員長 

定刻前ですが、皆さんお揃いですので、ただいまから建設環境常任委員会を開催いた

します。 

本日は黒田委員が欠席されるという連絡が入っておりますので、御報告をしておきま

す。 

本日の委員会は、5月15日に開催する議会報告会に関して、第2部の開催方法などにつ

いて皆さんの御意見をお伺いしたいと思います。 

それでは(2)の議会報告会第2部につきまして、委員間協議を行いたいと思います。 

◎議会報告会（第2部）についての委員間協議 

○山田委員長 

 第2部、建設環境委員会のテーマ「佐賀市の川を守るために」です。 

一つ目に、開催方法は会場となる多目的室の広さを考慮して、自由討論という形にさ

せていただきます。 

続きまして、二つ目のプログラムについては、委員長挨拶、背景・現状についての説

明、これを10分間で、そのあとに自由討論を45分間、そしてまとめを5分間、このよう

なプログラムという進め方でいきたいと思います。 

続きまして、三つ目の役割分担については、全体の司会進行を山田委員長、そして2

の背景・現状についての説明を堤委員、マイク回しを中村委員、記録係を川副龍之介委

員、そして4のまとめを野中康弘副委員長でお願いしたいと思います。 

このように決めさせていただきたいと思いますがよろしいでしょうか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

あと各常任委員会から、開会前の受付等のスタッフを4名選出することになっており

ますが、西岡委員、武藤委員、川副委員、中村委員にお願いして、横断歩道のところの
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誘導担当を黒田委員と中野委員と話合いながらやられるということでよろしいでしょ

うか。 

（「はい」と呼ぶ者あり） 

それではそのように決めさせていただきたいと思います。 

ほかに御意見もないようですので残りの細かい調整等については、原則、正副委員長

一任で必要であれば、再度委員会を開くということでよろしいでしょうか。 

（「はい」と呼ぶ者あり） 

そのようにさせていただきます。 

ほかに御意見ございますか。よろしいですか。 

（「はい」と呼ぶ者あり） 

御異議なしということですのでそのように決定したいと思います。 

最後に、そのほかについてですが、本日の委員会の全体を通して何かございますか。 

よろしいですか。 

◎新型コロナウイルスの感染拡大への対応についての委員間協議 

ほかにございませんか。よろしいですか。 

（「はい」と呼ぶ者あり） 

なしとのことですので以上をもちまして建設環境委員会を終了いたします。 

 


